

Inician conservación en obras de control aluvional

En Quebrada La Cadena, la que generó los mayores efectos destructivos el aluvión del '91.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

Ados días de cumplirse 34 años del trágico aluvión ocurrido en la comuna de Antofagasta, el Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), continúa avanzando en la seguridad de la población mediante la construcción y conservación de Obras de Control Aluvional en diversas quebradas de la región.

En ese contexto, el viernes se dio inicio al operativo de conservación y retiro de escombros de la quebrada La Cadena, ubicada en el sector alto de la Población Villa El Salto de la comuna de Antofagasta, instancia en la que participaron las autoridades regionales, encabezadas por la delegada presidencial regional, Karen Behrens, gobernadora regional (s), Pa-



UNA DE LAS OBRAS QUE ALBERGA MAYOR CAPACIDAD DE RETENCIÓN, SUPERANDO LOS 223 M3.

34

años se cumplen del fatídico 18 de junio de 1991 y que dejó casi un centenar de víctimas.

tricia Lanas Véliz, alcaldesa de Antofagasta, Sacha Razmilic y el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios.

La delegada presidencial regional, Karen Behrens Navarrete, comentó: "La verdad es que si bien es una tarea que está encomendada a la Dirección de Obras Hidráulicas del MOP, nos hemos encontrado con una realidad que se viene arrastrando hace



EN EL SECTOR SE ENCUENTRA OPERANDO MAQUINARIA PESADA

muchísimo tiempo, que tiene que ver con basurales que se producen en este tipo de construcción que son muy importantes, porque ante una lluvia, pueden

salvar la vida de miles de personas. Ya estamos pronto a un nuevo aniversario del aluvión de 1991", indicó la autoridad. ☀